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UTILI

SAVONA

Oggi verrà reso noto l’esito
della riunione del direttivo
provinciale della Margherita
che si è tenuta nella notte a
Savona. Si parlerà della crisi
annunciata dal sindaco Ber-
ruti che vuole risolvere il no-
do del’assessorato all’Urba-
nistica.

Il gruppo consiliare vor-
rebbe Livio Girando al posto
di Tuvé, l’esecutivo della
Margherita difende l’assesso-
re. Berruti chiede un indiriz-
zo preciso dal partito e mi-
naccia di mandare tutti a ca-
sa, consiglio comunale com-
preso. Nell’attesa della riu-
nione di ieri notte, nel corso
della giornata i commenti e
le reazioni si sono sprecati.
Oggi è attesa anche la presa
di posizione ufficiale del sid-
naco Berruti che ieri si è limi-
tato a dire: «Sono tranquillo
e sereno, ma parlerò solo do-
po la riunione dei vertici del-
la Margherita».

Difficile ipotizzare che il
direttivo provinciale possa
sconfessare da un giorno al-
l’altro la posizione del pro-
prio esecutivo. Significhereb-
be privarlo di ogni autorità,
costringerlo a dimettersi in
blocco a cominciare dal se-
gretario provinciale Michele
Boffa. E’ probabile che la
Margherita scelga di riman-
dare la palla al sindaco e
prenda atto delle sue decisio-
ni. Nell’attesa si sprecano le
reazioni degli esponenti poli-
tici. Patrizia Turchi (A sini-
stra per Savona) ha richiesto
ieri una convocazione urgen-
te del Consiglio comunale
sulla crisi. «Gli scambi di de-
leghe, nuovi ingressi in giun-
ta o in Consiglio, o la creazio-
ne ex-novo di fantomatiche
commissioni con laute pre-
bende, altro non sono che in-
tollerabili scaramucce tra
lobby di potere», ha detto la

Turchi che auspica nuove ele-
zioni. Pietro Santi (Udc): «Mai
visto aprire una crisi per le pol-
trone invece che su linee di in-
dirizzo. Così ci esponiamo tut-
ti al ridicolo».  [P.P.]

A quando il parco giochi nel vivaio?

Enpa polemico
con Roccavignale
I Come Enpa siamo in ci-
vile polemica con il Comune
di Roccavignale intenzionato
a costruire un lago artificiale
da adibire a pesca facilitata a
trote e carpe. Avevamo scrit-
to l’anno scorso al sindaco,
chiedendo di utilizzare altre
risorse turistiche locali sen-
za promuovere l’uccisione di
animali.
Se lo scopo è quello di attira-
re turisti, ricorda che molti
frequentatori della Riviera
provengono dal Nord Euro-
pa, dove il rispetto della natu-
ra è ben diverso che in Italia;
persone che poco sopporta-
no il nostro modo di trattare
gli animali e che possono es-
sere invece attratte dalle bel-
lezze storiche, ambientali e
culturali del nostro entroter-
ra. Con maggiore efficacia
promozionale si potrebbero
così attrezzare sentieri gui-
dati, limitandoli a pedoni e
mountain-bikers, lungo i me-
ravigliosi boschi della Val-
bormida, organizzare percor-
si gastronomici basati sulla
cucina “povera” vegetariana
dei nostri antenati, allestire
musei e sagre dell’artigiana-
to locale; il tutto, necessaria-
mente, propagandato presso
i tour operator europei.
Sarebbe invece più utile ed
interessante, anche per il tu-
rismo, individuare e valoriz-
zare le zone umide esistenti,
curando che la fauna ittica e
minore possa vivervi libera e
in condizioni naturali; e at-
trezzare una serie di vetrate

e corridoi sotto il piano di cam-
pagna, in modo che possano
essere osservati dai visitatori;
un “acquario al contrario”,
con gli animali liberi, come ac-
cade ormai in molti gli impian-
ti del genere, soprattutto lun-
go le coste dei mari tropicali.

ENPA

SAVONA

Discariche abusive
lungo le strade
I Desidero segnalare un
problema che ai più potrà for-
se sembrare irrilevante. Ma
che per alcuni, come nel mio
caso, rappresenta una questio-
ne di civiltà. Mi riferisco all'ab-
bandono di rifiuti lungo le stra-
de, un malcostume assai diffu-
so e al quale non si sottrae nep-
pure la Val Bormida. Non pas-
sa giorno che ai bordi delle co-
munali e delle provinciali non
si vedano cumuli di spazzatu-
ra: dalle cartacce alle borse, si-
no ad arrivare a piccoli e gran-
di elettrodomestici, divani, ma-
terassi, e chi più ne ha più ne
metta. Nonostante ordinanze
e divieti non si capisce il moti-
vo per cui poi non vengano fat-
ti rispettare, o meglio il perché
non si provveda ad effettuare
controlli mirati da parte dei vi-
gili urbani e della Polizia pro-
vinciale per multare chi in bar-
ba alle regole gettano di tutto.

LETTERA FIRMATA

CAIRO M.

FARMACIE DI TURNO

I Emilio Barlocco portavoce
provinciale di Forza Italia: «La
giunta fornisce spettacoli sem-
pre più incredibili per gravità po-
litica ed istituzionale. Per calma-
re le torbide ed agitate acque
dell’Unione, non basta elargire
incarichi la cui retribuzione ap-
pare inversamente proporziona-
le alla loro utilità. Tutto ciò ricor-
da le peggiori pratiche della Pri-
ma Repubblica, non promette
nulla di buono per Savona. For-
za Italia esorta sindaco a tenere
in più alto conto gli interessi col-

lettivi che è stato chiamato ad
amministrare». Tra le altre rea-
zioni, Gibì Baiardo, consigliere Li-
sta Delfino: «Sinistra sempre più
in crisi di nervi e d'identità: Si
chiude il primo anno di manda-
to con le dimissioni del capo-
gruppo del Ds, l'ex assessore al-
lo sport Roberto De Cia. Ai tem-
pi del Pci che il capogruppo si di-
mettesse sarebbe stato impensa-
bile. Il successo può dare alla te-
sta. Vincere con il 60% e litigare
sempre e su tutto, restando al
palo è proprio una iattura».  [P.P.]

E’ in corso, anche a Savona,
la Settimana della sclerosi
multipla, per sensibilizzare
l’opinione pubblica sulla ma-
lattia e sui problemi della ri-
cerca scientifica. In piazza
Sisto IV c’è una postazione
della sezione Aism e doma-
ni alle 18 suonerà la banda
Forzano. Ma sono in pro-
gramma varie iniziative an-
che in provincia, Stasera al-
le 20,30 in Comune a Loano
convegno con intervento
del dottor Ivan Bonanni, ri-
cercatore, e interventi di sa-
luto di Maria Milena Farfa-
zi, presidente provinciale
Aism e della consigkiera na-
zionale Roberta Amadeo.
Domani, a Carcare alle ore
17 «Minivolley sotto i plata-
ni», manifestazione a favore
dell’Aism orhanizzata dal-
l’associazione Pallavolo Car-
care.

Ma una delle iniziative più
attese dalle persone diversa-
mente abili sarà costituita do-
menica alle 9 da una gita in
barca sino al porto di Varazze,
gita che ancora una volta, in
occasione della «Settimana» è
organzizata dall’associzione
pesca sportiva «Il Lanternino
Verde». Dice Sandro Pinelli,
il presidente: «Vogliamo offri-
re, anche se per poche ore, la
possibilità di conoscere l’am-
biente mArino e il suo conte-
sto a chi altrimenti non po-
trebbe. Siamo grati ai tanti
che ci hanno aiutato».  [I.P.]

SAVONA.
Sonodi turnodalleore8,30alle19,30:
Farmacia Montenotte, via Montenotte
48, tel. 829949 Delle Fornaci, corsoVe-
neto148, tel. 804602 Del Teatro, piaz-
zaDiaz8, tel. 851923
. Il servizio notturno viene garantito
dalle 20 alle 8,30 dalla farmacia: Sa-
ettone, via Paleocapa 147, telefono
019.829.803.

Sono inoltre reperibili:

VALBORMIDA.
CAIRO: Rodino, , via Portici 31, tel.
500500 CENGIO Santa Caterina, via
PadreGarello, tel. 554045. CALIZZANO
San Tommaso, via Leale 3, tel.79800.
VADESE.
QUILIANO: Bermano, via Diaz 2, tel.
880209.
VADO: Scarsi, via Gramsci 62, tel.
880184. SPOTORNO: Citriniti, piazza
Colombo1, tel. 745342.

FINALESE.
PIETRA LIGURE: Soccorso, v. Battisti 125,
tel. 616732 (Per il nott. LOANO, Superiore,
via Gazzi 12, t. 677003 (per il notturno San
Giovanni, tel.677171 per il compr. da Bor-
ghetto a Varigotti). FINALE: Della Marina,
viaGhiglieri6, tel.692670.
ALBENGANESE.
ALBENGA: Centrale, via Milite Ignoto
4, t. 53007. CERIALE: Nan, via Libertà
3, tel. 990032 CASANOVA: Giromini,
via Roma, tel. 74381.
ALASSINO.
ALASSIO: Sant’Ambrogio, piazza Airal-
di Durante, tel. 645164 ANDORA: Val
Merula, via Molineri 50, tel. 80565.
ALBISOLA-VARAZZE.
ALBISSOLA MARINA: Della Concor-
dia, v. Bigliati 24, t. 019. 481616. AL-
BISOLA SUPERIORE: San Nicolò, via Tu-
rati 7, tel. 489910 VARAZZE: San Naza-
rio, piazza XXIV Maggio 11, telef.
934662.

Ad oggi, l’area verde riguardante il “Vivaio Comunale” e de-
stinata dal Comune ad uso ludico-ricreativo non è ancora in
alcuna maniera usufruibile e, leggendo il Programma trien-
nale delle Opere pubbliche, non mi pare di aver notato alcu-
na voce riconducibile ad interventi su tale spazio. Gli abitan-
ti della Villetta lamentano il fatto che i loro bimbi non abbia-
no uno spazio adeguato dove farli giocare. Per tutte queste
regioni ho presentato un’interpellaza, sollecitando la con-
clusione dei lavori

EMILIANO MONTICELLI

CONSIGLIERE V^ CIRCOSCRIZIONE

Risponde Ivo Pastorino: «Sono anni che si parla di riutilizzare il
vivaio comunale alla Villetta, trasformandolo in un’oasi verde
attrezzata per i giochi dei bambini. Il progetto è stato cavallo di
battaglia di numerosi assessori al Lavori pubblici, nessuno dei
quali purtroppo è riuscito, pur impegnandosi, a portarlo a rea-
lizzazione. Probabilmente non sono risultati sufficienti i 106 mi-
la euro destinati alla prima parte di lavori, denaro proveniente
dal Prusst (Programma di Riqualificazione Urbana e Sviluppo
Sostenibile del territorio».

AMBULANZE

LA GIUNTA VICINA ALLA CRISI

Margherita, notte agitata
La palla torna al sindaco
Opposizione all’attacco, la Turchi: meglio le elezioni

Federico Berruti

Reazioni

FI: «Roba da Prima Repubblica»
Baiardo: «Sinistra in crisi di nervi»

I Oggi e domani a Sanre-
mo presso la Sala Congressi
dell'Hotel Londra si terrà il pri-
mo Congresso nazionale sul-
l’Osteoporosi. Organizzatore
dell’evento e curatore della se-
greteria scientifica è France-
sco Versace, direttore dell'Uni-
tà operativa di Reumatologia
dell'Ospedale San Paolo di Sa-
vona.
Fra i relatori invitati Sergio Or-
tolani di Milano, Giancarlo
Isaia di Torino, Giovanni Lui-
setto di Padova, Luigi Moro di
Trieste e altri esperti prove-
nienti da varie città italiane. Si
parlerà delle nuove tecniche
diagnostiche con la nuova
Moc già in servizio a Savona e
la terapia con ai derivati sinte-
tici del Paratormone.  [P.P.]

Reumatologia

Versace organizza
congresso a Sanremo

sull’Osteoporosi

I Importante riconosci-
mento internazionale al-
l’azienda olearia savonese «Ca-
naiella» di Berruti Filippina. La
giuria del concorso Città di An-
dria, riservato ai migliori oli ex-
tra vergini biologici, ha asse-
gnato il premio Biokids. Un
premio particolarmente ambi-
to conferito da una giuria for-
mata esclusivamente da giova-
ni. Sempre nell’ambito della
rassegna internazionale di An-
dria l’azienda «Canaiella» ha
conquistato anche il premio
regionale BioLiguria 2007. So-
lo il mese scorso la «Canaiel-
la» alla rassegna dell’Orcioco
d’oro di Gradara (PU) si era vi-
sto assegnare il premio «Di-
stinzione» nella categoria del-
l’olio fruttato leggero. (M.C.)

Concorso internazionale

Premio «Biokids»
all’azienda olearia

Canaiella di Savona

I Nel suo fascicolo ci pro-
cessuale ci sono 15 pagine di
precedenti, il primo del 1961
quando Luigi B., di Foligno,
aveva soltanto 15 anni. Pochi
mesi fa. L’uomo si è presenta-
to da una fiorista di Savona,
ha ordinato un bouquet da in-
viare alla moglie a Perugia,
ha pagato il conto (46 euro)
con un assegno circolare da
100 euro chiedendo il resto.
La titolare lo ha invitato a tor-
nare al pomeriggio. Ha atte-
so invano: l’assegno era una
semplice fotocopia a colori
mentre l’indirizzo della «mo-
glie» non esisteva proprio. Ie-
ri Luigi B. è stato condannato
a 5 mesi per truffa: i 46 euro
di fiori, che non sono mai arri-
vati a destinazione.  [M. R.]

Tribunale

Truffa la fiorista
con falso assegno

Condannato

MOLTE INIZIATIVE

A Savona la settimana
della sclerosi multipla

La banda Forzano

GUARDIA MEDICA (tutta la provincia)
Notturna (dalle 20 alle 8), (prefest. e fest.
dalle 8 del sabato alle 8 del lunedì):
tel. numero verde 800.556.688.

Lettere ed e-mail vanno inviate a:LA STAMPA
REDAZIONE DI SAVONA
p.za Marconi, 3/6 - 17100 Savona
Fax: 019 810.971, e.mail: savona@lastampa.it
Preghiamo i lettori di essere sintetici. I testi
privi di generalità, indirizzo e recapito telefo-
nico non saranno pubblicati.

La parola ai lettori

Sull’ampliamento a carbone
della centrale di Vado-Quilia-
no è sempre più muro contro
muro. Ieri in Consiglio a Vado
è stato votato un duro ordine
del giorno.

«Le motivazioni di Tirreno
Power – si legge nel documen-
to – dettate da esigenze azien-
dali di competitività e non da
necessità di coprire un fabbi-
sogno energetico, non giustifi-
cano una procedura ispirata
invece a garantire interessi
pubblici di sicurezza e di di-
sponibilità di energia elettrica
nel paese. Inoltre il presuppo-
sto indicato da Tirreno Power
per un ampliamento senza au-
mento, anzi con la riduzione
delle emissioni, tra l’altro non
completamente dimostrato
dalla documentazione prodot-
ta, non è rispettato per quanto
riguarda la Co2. La delibera
prosegue con l’analisi di altre

ragioni in contrasto con il pro-
getto: il passaggio della centra-
le con il ciclo combinato a meta-
no da una potenza installata di
660 Mw a 1460 Mw, richiede in-
dagini e verifiche sul campo
molto dettagliate, e si dovrà va-
lutare anche gli effetti sull’am-
biente del nuovo assetto.

Le stesse ragioni sono state
esposte ieri sera, dal sindaco
Carlo Giacobbe durante un’as-
semblea pubblica tenutasi pres-
so la Società cattolica vadese.
«Ci siamo espressi negativa-
mente sulla valutazione di im-
patto ambientale - ha detto il
sindaco di Quiliano Nicola Iset-
ta - anche perché da uno studio
fatto insieme ad un tecnico ad
un legale e all’istituto nazionale
per la ricerca sul cancro, sono
emerse criticità nel progetto di
Tirreno, fatte di errori, sottosti-
me, e impostazioni metodologi-
che errate».  [A.AM.]

VADO IERI CONSIGLIO COMUNALE

Duro ordine del giorno
contro la Tirreno Power
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